

学校の医療的ケアを考える②



高校1年の娘は生産の時、お風呂で濡れて体が不自由になってしまった。それまでとても健強だったのに突然寝たきりで話すことができなくななり、当時はひどく落ち込みました。教つてくれたのは同じくのと田の医師の子たちがいる組合の人たちでした。皆さん「この手を貸してください」という医師が括わってございました。高齢の医師が「お世話をねらう」とおっしゃるのです。

山口 万寿美さん(52)
「お世話をねらう」とおっしゃるのです。
一人一人頼ります。私の娘は、
一日栄養を送り込む「食事」の一つは、教員の考え方
のもので、教員にもやられてきたので、教員の考え方
が、医療を大切して今呼吸器を着けていたり、自分の担当以外には全く関心がなかりたり。医師士で、看護師や主婦の医療が重視されています。医師が不安な場合は、医師や主治医の可及性を取扱う教育をし



やまぐち・ますみ 1961年生まれ、大刀洗町在住。高校1年の三女(16)は胃ろうによる栄養注入が必要で、県内の特別支援学校に通う。地域を超えて重い障害のある子の母親たちと交流している。

た上で、医療にも関心を持つてくれる教員ばかりではないと感じています。母親仲間からは「意識の高い教員ばかりで、医療に対する理解が増えるのです」「授業だけでも大変そうな教員に、医療の負担まで加えます」という声が漏れました。

一部の教員に偏るといふなら、教員全体の質を上げるために、医療を担当する教員だけでなく、特別支援学校の教員全員が研修受ける制度にしてほしいです。

教員の参加により、看護師が医療会議を開いて意見を述べられるのではなく、不思議な医療が必要な子のお母さんたちが、不安の声も聞かれていたり、自分の担当以外には全く関心がなかりたり。医師士で、看護師や主婦の医療が重視されています。医師が不安な場合は、医師や主治医の可及性を取扱う教育をし

医療の内情は一人一人異なるので、教員がやめる範囲など教員が一生懸命をつくらでなく、保護者の意見を聞き取り相談が増えるのです」「授業ながらその子に応じた対応を実感してみるとよいです」といいます。

に相談できる仕組みを整えるとともに、教員の中でも、まずは養護教諭が医療ケアをできるよう努めます。

教員の関心 高める契機

医療的ケア疾患(たん)
の吸引や管を使った栄養注
入(経管栄養)など、日常生活で必要な医療行為。